

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

sábado 23 de enero de 2021

El Centro de Día para mayores Acaymo reabre sus puertas con 'grupos burbuja' y todas las medidas de seguridad contra el covid-19

Ascanio pide a Sanidad que adelante la vacunación de las personas usuarias y del personal de este servicio municipal al tratarse de colectivos de "alto riesgo"



El Centro de Día Acaymo para personas mayores de La Laguna ha reabierto sus puertas tras el cambio en el nivel de alerta para la isla de Tenerife y la mejoría detectada en los índices acumulados de contagios del municipio, y lo ha hecho con una serie de medidas preventivas y de seguridad que incluyen grupos burbuja de 15 personas y turnos quincenales. El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, ha solicitado formalmente, además, que se contemple el adelanto de la vacunación a las personas usuarias de estas instalaciones y a todo su personal, "al tratarse de colectivos de alto riesgo y que acuden y retornan diariamente de sus domicilios al Centro".

"La actual mejoría en las estadísticas de contagio nos permite recuperar, aunque con limitaciones de aforo y muchas medidas de seguridad, un servicio presencial que es fundamental para el bienestar físico, psicológico y emocional de nuestros mayores. Durante los periodos de mayores restricciones, hemos contado con un programa telemático de actividades de envejecimiento activo y talleres de estimulación cognitiva, además de un servicio de atención individualizada y sesiones grupales online, que ha incluido visitas seguras a domicilio de la psicóloga y del técnico de animación sociocultural. Pero la actividad presencial es fundamental no solo para ofrecer la mejor asistencia, sino también para luchar contra uno de los grandes problemas que estamos viendo entre nuestros mayores, el de la soledad no deseada", valora Ascanio.

En el centro, que tiene capacidad para 30 plazas y que incluye una Unidad de Estancia Diurna, se desarrollan servicios y programas de, entre otras materias, rehabilitación física y funcional, terapia ocupacional y ejercicios de psicomotricidad, todo ello con el fin de ejercitar distintas funciones cognitivas o prevenir y retrasar algún tipo de déficit cognitivo. "Uno de nuestros objetivos para este mandato es poner en marcha más instalaciones como esta en el municipio, porque se ha demostrado que son muy necesarias y eficaces para atender las necesidades de mantenimiento cognitivo y social de las personas mayores", explica el concejal.

El edil ha notificado la reapertura a la Dirección General de Dependencia y Discapacidad y a la Unidad de Dependencia de la Consejería de Sanidad, a las que ha informado de las medidas de prevención adoptadas. Por limitaciones de aforo, se ha hecho una división de los grupos de usuarios en dos turnos, de 15 personas por cada





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

quincena del mes, y siguen activos todos los protocolos de prevención. Las medidas incluyen el uso obligatorio de mascarillas, de gel hidroalcohólico y lavado de manos frecuente, toma de temperatura 3 veces al día y en el transporte, limpieza y desinfección de espacios y juegos tras su utilización, así como distancia de seguridad de 2 metros en talleres y espacios comunes y materiales de uso individual.

Programas y servicios

El Centro de Día Acaymo, de gestión pública, se centra en la promoción, inserción social y atención personal de las personas mayores, y cuenta con una Unidad de Estancia Diurna, que ofrece atención integral durante el día e incluye el transporte. Pone a disposición de los usuarios y sus familias una serie de programas de Intervención Terapéutica en los ámbitos cognitivo, funcional, psicoafectivo y relacional; de atención sanitaria, de intervención ambiental, de formación continua de cuidados profesionales, así como el programa Colaboradores Sociales

Entre los servicios que ofrece se incluyen los de comedor, peluquería, formación y orientación básica en el ámbito familiar. Para el apoyo a las familias de las personas usuarias, cuenta con un programa de intervención, un servicio de información y orientación, grupos psicoeducativos y de autoayuda, colaboración psicosocial, así como asesoramiento individualizado interdisciplinar.

Además, cuenta con un nuevo dispositivo de bucle magnético para mejorar la comunicación con aquellas personas que cuentan con prótesis auditivas, un sistema que facilita la accesibilidad auditiva en el entorno, tanto para la orientación y movilidad en el espacio, como para la percepción de la información sonora y del lenguaje.